



Problème facture edf énorme

Par **crapouille43**, le **06/06/2010 à 19:36**

Bonjour,

Je vous expose le problème nous sommes 3 appartement dans un immeuble avec au rez de chaussé une agence immobilière.

L'éclairage des commun est composé de 4 ampoules 75 watt qui fonctionne on va dire en étant large 100 minutes par jour cela nous ferai donc un cout de 1.44€ par mois si on prend en heure pleine, a ceci il faut ajouter 6.2€/mois d'abonnement ce qui nous ferai 8€/mois en étant large et je viens de recevoir la facture nous somme en moyenne entre 14 et 18€/mois pour l'électricité des communs ce qui est simplement le double.

Comment peut on savoir si l'agence n'aurait pas branché des ordinateurs ou l'éclairage de leur enseigne sur nos commun (sachant que eux ne participent pas aux frais des communs), pour l'abonnement ni a t'il pas des moins cher?